



Alcaldía de Manizales

**Comunicado
DE PRENSA**

Manizales, 29 de noviembre de 2022

Con motivo de algunas inquietudes en redes y otros canales acerca de la compra de predios de la Reserva de Río Blanco, la Alcaldía de Manizales aclara lo siguiente:

1. La Alcaldía, a través de la Secretaría de Medio Ambiente, inició el proceso de compra en mayo pasado. En agosto se hizo el pago del 50 % de los predios Barcelona y Playa Larga mediante la firma de promesas de compraventa.
2. Fueron adquiridas 273,8 hectáreas por un valor cercano a los \$2.315 millones en los predios mencionados.
3. Alcanzado este acuerdo y hecho el desembolso del 50 % de los recursos, el trámite que se surte, teniendo ya las escrituras firmadas, es la expedición del certificado de tradición, de cara al proceso final del segundo desembolso.
4. Para el próximo año se tiene proyectada la compra de las 238,4 hectáreas del predio El Paraíso.
5. La adquisición de estos terrenos de interés ambiental es un tema de primer orden para la Alcaldía, que ha dedicado todos los esfuerzos administrativos para avanzar en esta tarea al reconocer la importancia que tienen para la creación de corredores biológicos, la restauración ecológica y la protección de fuentes hídricas fundamentales de Manizales.

Agradecemos su difusión.

Unidad de Divulgación y Prensa. Alcaldía de Manizales.